

時計台

大津町立大津北中学校
〒869-1233
大津町大字大津
310番地
TEL 294-2310
文責 山本幸二

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く北中生の育成」

卒業おめでとうございます

3年生の皆さん、保護者の皆様ご卒業おめでとうございます。今年の卒業式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、式の時間を短縮し、参加者を限定したり、内容を工夫したりして、実施しました。皆様のご理解とご協力に心から感謝申し上げます。卒業式前日の修了式や卒業式に臨む3年生の皆さんの様子からは、緊張の中にも、3年間過ごした校舎、先生、友だちとの別れに感無量の表情が印象的でした。また、式での態度や立ち振る舞い等に皆さんの成長を感じ、職員一同嬉しく思うのと同時に、4月からの次のステージできっと夢の実現に向け、一人一人が輝き、活躍を確信した瞬間でした。

【保護者の皆様へ】
保護者の皆様におかれましては、義務教育九カ年を修了された、お子様の晴れの門出、誠におめでとうございます。大切なお子様をお預かりして、大津北中学校の教職員一同、微力ながらも誠心誠意教育に努めてまいりましたが、いたらぬ点もたくさんあったかと思えます。そのような中、保護者の皆様には終始ご理解とご協力を賜りましたことに、深く感謝申し上げます。

みんなちがってそれでいい

3月1日(火)1年生を対象とし、講師に曾方晴希さんをお招きし、「性の多様性について正しく理解することで、個性を尊重し互いを認め合う生き方を学ぶこと」を目的に、性教育講話を実施しました。「みんなちがってそれでいい」と題して講話をいただきました。それぞれの教室にてリモート中継で話を聞きました。その後、質疑応答を行いました。自分の事と重ねて考えたり、多様性について理解を深めたりする様子が生徒達の感想等から伺うことが出来ました。これからもお互いの違いを認め、安心して生活できる大津北中学校を今後も生徒、教職員で作っていききたいと思います。

光り輝く北中生の紹介

★全日本中学校技術・家庭科研究会 第21回全国中学生創造ものづくりフェア 創造アイデアロボットコンテスト全国中学生大会が1月22日、23日ZOOM開催で行われました。本校から県大会、九州大会を勝ち進んで出場した1年生の〇〇さん、〇〇さんの2人が「計測・制御部門」にエントリーし、(公社)全国中学校産業教育教材振興協会会長賞を見事受賞しました。おめでとうございました。

新入生の入学を心よりお待ちしております

例年、大津北中学校で新入生説明会を実施していますが、今年度は、コロナ禍の影響で各小学校において動画にて、学校説明会を実施しました。説明会の内容は、「学校長あいさつ」「生徒会から(年間行事と部活動の説明)」「学校生活について」「生徒指導について」「保健指導について」でした。4月の新入生の入学を教職員、生徒一同心からお待ちしております。



学校情報化認定

このたび日本教育工学協会(JAET)から、教育の情報化に総合的に取り組み、情報化によって教育の質の向上を実現している学校を学校情報化優良校として本校を認定いただきました。認定のためには、認定基準を満たす必要がありますが、本校では、様々な取組を進めこのたび認定されました。今後も情報化教育に学校が一体となって取り組んでいきたいと思ひます。



それぞれの夢に向かって頑張る北中生!!

大津町では、大津町教育基本理念「夢を持ち、夢を育み、夢を叶える教育実践～生きる力を身につけ、よき社会の形成者として未来を拓く子どもの育成～」の具体的取組の一環として「令和3年度『伝え合おう夢を』夢作文・夢絵画作品募集」があり、本校でも全生徒で取り組み、学校内で学年代表を選出し、大津町へ出品しました。このほど結果が大津町から発表されました。例年は、夢大賞受賞者は文化ホールにて発表及び表彰式が行われますが、今年はコロナ禍の影響でそれぞれの学校にて表彰を行います。入賞者の作文は、おおづ図書館での展示(2月18日～24日)及び大津町ホームページ(3月1日～3月31日)、生涯学習情報誌(3月号)に掲載されます。入賞の皆さんを紹介し、入賞者の皆さん、受賞おめでとうございます。
○中学1年の部：夢大賞：〇〇さん
○中学2年の部：入選：〇〇さん
○中学3年の部：夢大賞：〇〇さん

弁護士会派遣事業講演会

2月18日(金)熊本県弁護士会派遣事業として講演会を実施しました。当初の予定では、授業参観、学年・学級懇談会・臨時PTA例会の中で保護者の方も生徒といっしょに講話を聞いていただくようにしていました。コロナ感染症拡大防止の観点から授業参観等中止をしたために職員・生徒対象にオンラインを使って実施しました。「いじめ防止授業～学校からいじめをなくすために～」と題して弁護士の松村尚美様に講演いただきました。いじめた場合の「法律上の責任」や身近な「いじめ」問題等について、具体例をあげながら分かりやすくお話いただきました。先生の話真剣に聞く生徒の姿が印象的でした。本日の学びを生かして、みんなで今後もいじめや差別のない安心して過ごせる学校をみんなで作っていききたいと思います。

